

## San Martín del Castañar



Situé le long de la rivière Francia, sur une ancienne colonie romaine, il montre certains des vestiges de montagne les plus authentiques de la région, tels que les vestiges de son mur et le château, qui abrite le centre d'interprétation de la réserve de biosphère.

Sa population s'est rassemblée autour de son église, qui remonte au XIIIe siècle, et peut être un château somptueux au XVe siècle, avec des liens étroits avec le fort Miranda del Castañar, autour duquel les premières maisons étaient concentrées. On notera en particulier le pont d'origine romaine, sur lequel passe également une ancienne voie romaine, menant aux ermitages de Socorro et Humilladero, et le monastère en ruine de Nuestra Señora de Gracia. De plus, on peut voir une ancienne stèle romaine dans le parc de la commune, un lieu idyllique pour se promener et se reposer.

### Bien d'intérêt culturel

---

10 230